
АДМИНИСТРАЦИЯ КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

 

ПРОТОКОЛ № 5 

Заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 

г.Качканар                                                                                                                                        

10-00   

20 июля  2016 г.                                                  каб.307 

Присутствовали: 

Председатель Совета: 

Набоких С.М. 

 

-глава городского округа, 

Члены Совета:  

Адамчук О.В. -председатель Комитета по управлению 

муниципальным имуществом, 

Башкиров И.А. 

Кирдяшкин О.И. 

Котляр В.А. 

Малых Н.А. 

- директор ООО “Спутник-Сервис”, 

-индивидуальный предприниматель, депутат Думы 

городского округа, заместитель председателя Совета, 

- индивидуальный предприниматель, 

- директор Фонда “Качканарский центр развития 

предпринимательства”, секретарь Совета,  

Попов А.А. -директор ООО «Уралкамень», 

Румянцев В.А. -первый заместитель Главы КГО, 

Саракаев В.А. - индивидуальный предприниматель, 

Салахутдинов Р.Р. -индивидуальный предприниматель 

Приглашены:  

Бароненкова М.Ю. -индивидуальный предприниматель, 

Мосная И.Ю. -индивидуальный предприниматель, 

Домрачева Е.Н. -индивидуальный предприниматель. 

Протокол вела:  

Леонтьева Н.В. – главный специалист отдела экономики и 

стратегического развития Администрации городского 

округа. 

 

Повестка 

Приветственное слово С.М. Набоких - Глава городского округа, 

Председатель Совета 

1. Итоги выставки «Качканар 

перспектива бизнеса 2015г.», 

состоявшейся 25.06.2015 

Н.А. Малых - директор Фонда 

“Качканарский центр развития 

предпринимательства”,секретарь Совета 

2. Разное  

Заключительное слово С.М. Набоких - Глава городского округа, 

Председатель Совета 

 

Заседание Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 

открыл Глава городского округа С.М. Набоких. 

 По первому вопросу продолжила Н.А. Малых: 

Приглашая качканарцев 10 июня на традиционную выставку «Предприниматели – 

родному городу», мы гарантировали гостям интересную экспозицию, приятные 

сюрпризы, скидки, подарки и отличное настроение. И, надеемся не разочаровали! 

Мы, как организаторы, учли пожелания посетителей, и в этом году помимо 

интересных стендов, гостям были  предложены розыгрыши, показы одежды, товары 



со скидкой, подарочные сертификаты, сувениры и подарки, а также  развлекательная 

зона.   Выставка разместилась на 2х этажах Дворца Культуры  площадью более 600 

кв.м., также приезжали 2 экспонента, которые были размещены на улице. Забегая 

вперед скажу, что ожидали более 6000 посетителей, именно таким тиражом были 

изготовлены пригласительные флаера двух видов. Но, увы –сбыться ожиданиям не 

суждено. В выставке приняли участие 41 экспонент, в том числе 6 экспонентов вновь, 

география экспонентов- Качканар, Пермская область, Кушва, Нижний Тагил, Нижняя 

Тура, и посетили выставку более 3000 тысяч качканарцев и гостей города. Для 

сравнения:2010 год  участвовало -34 /570чел.,  2011- 32/1500чел.,  2012 – 43/4500чел., 

2013-35/3700чел. , 2014-51/7000 чел., 2015-56/3000 чел. В процессе распределения 

экспонентов, «бизнес» выразил пожелание развести мероприятие по интересам. И это 

воплощено, но ,отнюдь, не в ущерб широкой публике: мебель- на перовом этаже, 

услуги- на втором. Выставка наглядно подтверждает, что малый бизнес города не 

теряет своей динамичности.  

Медиа поддержку выставки обеспечивали коллективы  Дворца Культуры  и 

городской газеты «Качканарское время». Ознакомиться с фото и видеоматериалами 

можно на официальном сайте выставки Фонда КЦРП.  

В  рамках мероприятий на выставке работала ярмарка вакансий – посетили 

ярмарку более 154 человек из них: 

72 - временно безработных граждан, 

74 - граждан ищущих работу и не зарегистрированных в центре занятости. 

Проконсультировано - 82 физических лица, 

Выдано приглашений для устройства на работу - 7 физическим лицам. 

Участвовало 11 СМСП. Вакансии, предлагаемые СМСП: швеи, повара, 

уборщик производственных и служебных помещений, водители, стропальщики, 

подсобные рабочие, дворники, мастера, уборщики лестничных клеток, плотники, 

сварщики, токаря продавцы, мойщики посуды. 

«Открытием» выставки можно назвать стенды «мебельщиков», грумер-салона 

«Артемида», «Море-позитива», ателье «Максимус», кондитерской-мастерской 

«Лакомый кусочек» М.Морозовой, танцевально-спортивного клуба «Алькор», кафе 

«Вояж». 

С.М. Набоких: Я надеюсь, что все члены Совета посетили выставку, а  продукция 

некоторых  была представлена на мероприятии. Прошу озвучить мнения, чтобы 

сформировать выводы и учесть их при организации на следующий год. 

И.Ю. Мосная: Я, как неизменный участник выставки, хочу сказать, что не хватает 

посетителей, идут волнообразно. Нужно больше приглашать иногородних. Людям 

должно быть интересно! Вероятно надо организовывать больше дегустаций, 

розыгрышей. Хотелось, чтобы больше задействовали улицу и тогда «входная» группа  

постепенно перетекала в экспозицию, расположенную в здании. 

По эффективности могу сказать, что ИП Морозова М. раздала 500 визиток за 2 

часа. 

Я могу сказать, что, практически всю продукцию (постельное белье, подушки и 

одеяла»)  «Качканарской мануфактуры»  раскупили. 

 Мы должны научить гулять качканарцев вместе! 

В.А. Саракаев: Выставка интересная. Экспозиция имеет “отложенный” эффект. 

В.А. Котляр: хотел представить свои услуги, но  нездоровье питомцев конного клуба 

«Викинг» не позволили представить всех достоинств. 

Р.Р. Салахутдинов: организация –великолепная! Мы выставляли корпунсую и мягкую 

мебель собственного пр-ва. В течение месяца оборот увеличился в разы, звонки 

поступают. В основном оповещение через визитки! 



М.Ю. Бароненкова: Рабочих моментов было много- расстановка, высокий уровень 

шума и т.д. Хочу  озвучить мнения многих посетителей- перенести на осень или 

весну, т.к. перед выходными все торопились на приусадебные участки. Еще можно 

увеличить выставку до двух дней. 

И.А. Башкиров: Со своей стороны являюсь членом Оргкомитета. В этом году 

максимально хотел привлечь производственников, уговаривал-обещали… В итоге- 

недостаточно освещена эта отрасль! По-настоящему свежих идей представили всего 

несколько  

предпринимателей. И все же мероприятие состоялось, похоже, ни у кого нет 

сомнений, что стало традиционным и знаковым. 

С.М. Набоких: Отрадно отметить, что планку не уронили и, опираясь на Ваше 

мнение, могу подвести черту, что выставка прошла достойно! Я Вас услышал, что не 

надо экспериментировать с местом и следует остановиться на площадке Дворца. По 

дате предлагаю вернуться при подготовке Постановления. 

Решение: Информацию принять к сведению. Запланировать проведение заседания 

оргкомитета по выставке “Качканар-перспективы бизнеса 2017” на январь 2017г. 

В.А. Румянцев: От лица Оргкомитета выставки благодарю всех участников, гостей и 

партнеров выставки и приглашаю принять участие в 8 выставке предпринимательства 

в 2017 году. 

 

В разном были заслушаны вопросы от предпринимателей: 

-о рассмотрении вопроса о площадке для ярмарки в летний период. Формат имеет 

место быть! Предложено привести в соответствие с законодательством, 

 

Всем спасибо. 

 

Протокол в установленном порядке размещен на сайте Администрации городского 

округа в сети интернет  http://www.kgo66.ru/  и сайте Фонда “Качканарский центр 

развития предпринимательства” http://www.fond-kch.ru/. 

 

 

 

 

 

 

Председатель        С.М. Набоких 

 

 

Протокол вела        Н.В. Леонтьева 

http://www.admkgo.ru/
http://www.fond-kch.ru/

